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SEÑOR PRESIDENTE
CONCE30 DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Dn. Juan Carlos PINO
S.	  	 D.

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente me dirijo a Usted a efectos de
remitirle el siguiente proyecto de MINUTA DE COMUNICACIÓN para que el mismo sea
incorporado y tratado en la Sesión Ordinaria prevista para el día 26 de Septiembre del
corriente, en virtud de los siguientes fundamentos.

Días atrás, en una recorrida junto a vecinos por las
nuevas urbanizaciones de 128 viviendas del IPV; Identidad Fueguina y Barrio Municipal 8 de
Noviembre, advertimos que la falta de iluminación de las calles principales y veredas son
uno de los principales problemas y preocupaciones de las más de 240 familias que viven en
la zona.

Se trata de una situación que genera serios riesgos para
la seguridad de peatones, sobre todo niños y adolescentes, que circulan permanentemente
desde y hacia otras zonas de la ciudad para desarrollar sus actividades cotidianas.

Por lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en la sanción de la p 	 t .
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MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato del cuerpo de

Concejales, tengo el agrado de dirigirme al Sr. Alejandro LEDESMA Presidente de la

Dirección Provincial de Energía a los efectos de solicitarle tenga a bien evaluar y proceder, ,

a la colocación de la luminaria necesaria en los accesos del Barrio 128 viviendas del IPV, se

trata de una situación que genera serios riesgos para la seguridad de peatones, sobre todo

niños y adolescentes, que circulan permanentemente desde y hacia otras zonas de la ciudad

para desarrollar sus actividades cotidianas.
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